

Award für Tiroler Goldschmied

Es war ein Höhepunkt in ihrer Unternehmensgeschichte. Am Montag wurde der Tiroler Goldschmied in Mailand mit dem „Gentleman Best Italian Jewelers“-Award 2026 ausgezeichnet.

MAILAND/DORF TIROL (Z) „Es erfüllt uns mit großem Stolz“, bedankte sich Hannes Gamper bei der Jury für die Auszeichnung. Der CEO und Schmuckdesigner von Tiroler Goldschmied und seine Frau Manuela Gamper (Head of Marketing) waren am Montag stellvertretend für die gesamte Familie nach Mailand gereist, um

der fünften Ausgabe von „Gentleman TWT – Top World Treasures“ beizuwohnen. Dabei handelt es sich um ein exklusives Event von „Class Editori“, das jährlich die



Manuela und Hannes Gamper

wichtigsten italienischen Protagonisten der hochwertigen Schmuck- und Uhrenbranche zusammenführt. Im Rahmen dieses Events wurde Familie Gamper auch der „Gentleman Best Italian Jewelers Award“ überreicht (i.B.). Der Award wird nach einer detaillierten Auswertung des „TWT Diamonds Index“ vergeben, der sowohl die Vertriebsleistung eigener Kollektionen als auch von Fremdmarken bewertet. Zusätzlich fließt das qualitative Urteil einer Expertenjury in die Entscheidung ein. Die Auszeichnung gilt als bedeutendes Gütesiegel für Exzellenz in der italienischen Schmuck- und Uhrenkunst.